

TYPHUS

Afrique

Burundi. — Une épidémie de typhus à poux a été rapportée dans la province de Muramvya, où le secteur de Mwaro a signalé 12 cas dont 2 décès, pour la semaine terminée le 13 décembre. Les communes atteintes sont limitrophes les unes des autres; elles sont situées dans la région montagneuse qui sépare le Congo du Nil. Il a été établi rétrospectivement que des cas étaient survenus dès janvier 1963, et le tableau suivant montre les cas signalés du 1^{er} juillet au 15 décembre 1963 par l'hôpital de Rwibaga, qui draine cette région.

Cas — Cases

juillet	63
août	78
septembre	107
octobre	130
novembre	70
1 ^{er} -15 décembre	57

L'hôpital et les dispensaires ont reçu les instructions nécessaires pour épouiller les malades et leur entourage. On envisage l'épouillage général des communes atteintes et le contrôle des voyageurs dans la région, dont les communications sont actuellement très difficiles en raison de la saison des pluies.

Les mesures nécessaires ont été prises dans les ports et l'aéroport du Burundi, bien qu'il soit fort peu probable que des habitants de la zone atteinte envisagent de partir en voyage.

TYPHUS

Africa

Burundi. — An epidemic of louse-borne typhus has been reported from the province of Muramvya, where the sector of Mwaro has notified 12 cases including 2 deaths for the week ended 13 December. The affected communes have adjoining frontiers; they are situated in the mountainous region separating the Congo from the Nile. It has been ascertained retrospectively that cases have occurred since January 1963, and the table below shows the cases notified from 1 July to 15 December 1963 by the Rwibaga hospital which serves this region:

Décès — Deaths

6	July
0	August
1	September
1	October
1	November
—	1-15 December

The hospital and the dispensaries have received the necessary instructions for the delousing of patients and their contacts. General delousing of the affected communes is envisaged, together with examination of travellers in the area, where communications are very difficult at present due to the rains.

The necessary measures have been taken in the ports and in the airport of Burundi, although it is very unlikely that any inhabitants of the affected area contemplate a journey.